

*Man sieht die Sonne langsam untergehen und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel ist. (Franz Kafka)*

Die Schulgemeinschaft der Glasfachschule NRW in Rheinbach
trauert um ihre langjährige Kollegin

Anja Kaufhold

*1968 †2025

Mit großer Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von unserer geschätzten Kollegin Anja Kaufhold. Ihr viel zu früher Tod hinterlässt an unserer Schule, bei den Kolleginnen und Kollegen und bei ihren Schülerinnen und Schülern eine schmerzliche Lücke.

Anja Kaufhold war eine ausgesprochen zuverlässige, loyale und kollegiale Lehrerin. Sie nahm sich Zeit zum Zuhören, schenkte ihren Mitmenschen Vertrauen und begegnete ihnen mit ehrlichem Interesse. Auch in Zeiten persönlicher Belastung war sie für andere da. Sie besaß viel Humor, und das gemeinsame Lachen mit ihr bleibt unvergessen. Im Unterricht stand für sie immer das gute Lernen der Schülerinnen und Schüler im Mittelpunkt. Sie bereitete sich darauf sorgfältig und gewissenhaft vor, stellte hohe Ansprüche – an die Lernenden ebenso wie an sich selbst – und nahm sich die notwendige Zeit für Genauigkeit und Details.

Besonders am Herzen lagen ihr die Fächer Gestaltung, Illustrationstechnik und Fotografie, in denen sie ihre eigene hohe ästhetische Sensibilität einbringen konnte. Anja Kaufholds sicheres Gespür für Gestaltung war ein verlässlicher Garant für gutes Design. Der fachliche Austausch mit ihr über die Qualität von Schülerarbeiten war inspirierend und bereichernd. In gemeinsamen Projekten, bei Prüfungsentwürfen oder der Vorbereitung von Unterrichtsmaterialien war auf sie immer Verlass. Ihre sprachliche Präzision und Klarheit, geprägt auch durch ihr weiteres Fach Deutsch, machten sie zu einer wichtigen Stimme in pädagogischen und fachlichen Diskussionen. Ihre Mitarbeit in schulischen Gremien war geprägt von Offenheit, Reflexionsvermögen und kritisch-konstruktivem Dialog. In Konferenzen wies sie sachlich auf Herausforderungen hin, brachte Ideen ein und trug so maßgeblich zur Qualität gemeinsamer Beschlüsse bei.

Neben ihrer fachlichen Stärke bleibt uns Anja Kaufhold als warmherziger, lebenszugewandter Mensch in Erinnerung. Theaterbesuche mit Schülerinnen und Schülern, Abschlussfeiern, gemeinsame Lehrerausflüge und Weihnachtsfeiern mit ihren Kolleginnen und Kollegen stehen für die Freude, mit der sie Gemeinschaft in der Schule lebte.

Wir verlieren mit Anja Kaufhold eine hoch engagierte Pädagogin, eine kompetente Kollegin und einen besonderen Menschen. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit mit ihr. Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie und allen, die ihr nahestanden.

Die Schulgemeinschaft der Glasfachschule NRW.